
Bonjour, 
 
J'ai acheté un condo dans Hochelaga-Maisonneuve car je considère que c'est  
un quartier à grandeur humaine. Si j'aurais voulu habiter à côté d'un  
gratte-ciel, j'aurais acheté un condo dans Griffintown. Je trouve qu'un  
immeuble de 10 étages défigurerait le quartier à tout jamais, il faut  
bloquer par tous les moyens légaux ce projet illégal qui ne respecte pas  
les règlements du quartier soit 3 étages maximum pas un de plus. 
 
Dominic Bouchard 
 


